

ABSTRAK

Mohammad Badrus Soleh. 2022. *Pemanfaatan Media Sosial Facebook Pondok Pesantren Nurul Jadid Sebagai Media Dakwah Dalam Masyarakat Virtual*. Skripsi. Probolinggo: Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam.

Kata kunci: Dakwah, Pesantren, Media Facebook.

Dakwah saat ini tidaklah hanya menjadi seorang da'i atau seorang ulama, yang berceramah diatas mimbar, menghadap banyak jama'ah. Berdakwah bisa dimulai dari diri kita sendiri, dari hal yang kecil merambah ke hal-hal yang ada disekitar kita, keluarga, saudara, atau teman tanpa bersifat menggurui. Berdakwah merupakan kewajiban dari setiap muslim yang bersifat menyeru, mengajak, memanggil orang-orang yang beriman dan taat kepada Allah SWT sesuai dengan garis akidah, syariat dan akhlak islam.

Metode penelitian deskriptif kualitatif, menggunakan pendekatan penelitian induktif dengan pengumpulan data tentang pemanfaatan media social facebook pondok pesantren nurul jadid sebagai media dakwah dalam masyarakat virtual, melalui wawancara dengan tokoh-tokoh yang terlibat langsung dalam proses pemanfaatan dan perkembangannya, beberapa catatan tentang komunikasi dakwah pondok pesantren nurul jadid, beserta dokumen penting berupa surat keterangan atau ijin, Penelitian ini berlokasi di Paiton Probolinggo tepatnya di Pondok Pesantren Nurul Jadid Kantor IT (eNJe Picture).

Berdasarkan masalah yang telah dikemukakan, maka fokus masalah dalam penelitian ini dirumuskan sebagai berikut : Bagaimana Pemanfaatan Media Sosial Facebook Pondok Pesantren Nurul Jadid Sebagai Media Dakwah Dalam Masyarakat Virtual? Dan Apa Saja Faktor-Faktor Penghambat Pemanfaatan Media Sosial Facebook Pondok Pesantren Nurul Jadid Sebagai Media Dakwah Dalam Masyarakat Virtual?

Hasil dari penelitian ini berupa tulisan tentang sejarah dan proses pemanfaatan komunikasi dakwah Pondok Pesantren Nurul Jadid serta implementasi dakwah pesantren melalui media Facebook. Di ketahui dalam penelitian bahwa berdirinya dakwah pondok pesantren nurul jadid di media facebook oleh Bapak Moh. Badruddin Amin, M.Kom yang ditunjuk sebagai admin Fanpage Facebook Pondok Pesantren Nurul Jadid dan beberapa rekannya, Facebook Pondok Pesantren Nurul Jadid mulai saat itu sudah mulai menyampaikan dakwah. Dengan berdirinya ini dapat menjadi bagian dari media dakwah pesantren untuk memperluas dakwah. Dengan beberapa bentuk implementasi dakwah berupa pengabdian kepada lingkungan dan masyarakat sekitar, yang diwujudkan oleh pihak kampus dan mahasiswa dibidang Komunikasi dan Penyiaran Islam.